



## 賃貸市場の現状を映す最新調査の結果

賃貸住宅に関する発表された調査結果を紹介します。こうした最新のレポートは、賃貸市場の現状を裏付け、経営のヒントを与えてくれているようです。

## 混雑時期を外した引越しを呼びかける



### 国土交通省 引越し時期の分散協力を依頼

国土交通省は経済団体等を通じて、ピーク時期の引越しを避けるため、利用者に引越し時期の分散協力を呼びかけています。例年、3月から4月にかけて引越しの依頼が集中しているため、経済団体等を通じて利用者に、混雑時期を外してスムーズな引越しをするよう呼びかけを行っているものです。

### 入居申込時の内見有無に関する調査結果

イタンジ(株)は、東京都内の本社を置く賃貸不動産管理会社の申込約3万件を調査した「入

物件価値を高めて、高入住率を維持し、収益の向上を達成するコンサルティングが、プロパティーマネジメント(PM)といった位置づけです。PMは賃貸経営の財産、資産に当たるアパート・マンションの建物、物件をマネジメントす

ります。発想が、これから賃貸経営を支えるものと注目されています。コロナ禍に、「賃貸管理」の果たす役割が以前にも増して大きくなつた、といわれました。が、「賃貸用の空き家」約444万戸が浮上

24年は50・9%、25年には60・2%と6割を超える人が「内見せずに入居申込」をしていることが分かりました。引越しシーズンには、内見を行わずに入居申込を行うケースが増加しているようです。

賃貸では「レベル1…挨拶を交わす人がいる」が50・2%。理

想的な近所付き合いの程度として、「近所付き合いが必要」と回答した人の割合が、分譲では88・1%（不要..11・9%）、賃貸では66・6%（不要..33・4%）となっています。



それによると、近所付き合いが「ある」と回答した人の割合は分譲59・3%、賃貸28・3%。さらに世代別（29歳以下、30歳以上）で比較すると、年齢が上がるほど近所付き合いが増える傾向です。

近所付き合いの程度について、賃貸では「レベル1…挨拶を交わす人がいる」が50・2%。理

想的な近所付き合いの程度として、「近所付き合いが必要」と回答した人の割合が、分譲では88・1%（不要..11・9%）、賃貸では66・6%（不要..33・4%）となっています。

賃貸では「

地域の家賃相場がありますので、極端な差異、値引きは生じていません。それでもタイ

ムリな価格交渉、フリーレ

ントが契約に弾みをつけてい

ます。

賃料その他の初期費用は、

やはり家賃第一に、交通便などの足回りを重視して、設備の充実具合を評価した上で契約に至っています。

今年も部屋を探すお客様は、

自然が躍動する時節を迎えま

るが、高ぶります。

やはり家賃第一に、交通便などの足回りを重視して、設備の充実具合を評価した上で契約に至っています。